

BOLETÍN No. 256 ->>

La mediación es un método cuya finalidad es resolver conflictos a través del diálogo, ejercicio que apoya el desarrollo de las relaciones cordiales en la sociedad: GMA

Alumnos de primaria y secundaria conocieron la importancia de la mediación para resolver conflictos a través del diálogo, este método puede ser utilizado en todos los ámbitos como la escuela, la familia y en las comunidades, la ventaja es que se resuelve el problema beneficiando a las partes involucradas.

Guadalupe Márquez Algara, catedrática e investigadora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, quien es experta en la aplicación del método de la mediación para la resolución de conflictos, expuso ante un auditorio conformado por niños y niñas de educación básica la importancia de fomentar la cultura de la paz en la sociedad; esto como parte del programa de conferencias Viernes de Ciencia y Tecnología.

La ponente explicó que en la actualidad la violencia entre los seres humanos es muy común, en particular cuando hay un conflicto, y los desenlaces tienen consecuencias graves que dañan a los involucrados en un hecho; por lo que indicó que para solucionar enfrentamientos se puede emplear la negociación a fin de conciliar a las partes y lograr acuerdos.

Bajo la guía de la catedrática de la UAA los alumnos de la escuela primaria Manuel Pérez Treviño y de las secundarias técnicas número 32 y 26, detectaron los conflictos más frecuentes en su escuela, con sus familiares y en su colonia; además de que reconocieron que el choque de ideas puede solucionarse de manera pacífica y que es necesario implementar la mediación para conseguirlo.

Márquez Algara recalcó y ejemplificó la dinámica que se realiza con el método de la mediación, en la que es medular la participación de un facilitador que sea neutral, quien además acompaña a las personas que se enfrentan para que se negocie una solución viable, justa y basada en la cultura de la paz.

La ponencia llevó por nombre “El planeta de la mediación y un mundo de paz” y fue la última de este ciclo de conferencias de Viernes de Ciencia y Tecnología de la UAA, donde fueron sumamente importantes las opiniones vertidas por los alumnos, quienes a su corta edad externaron que a través de la mediación se evitará la violencia, y se mostraron convencidos de optar por esta manera más humana y civilizada de solucionar enfrentamientos.

